

Spanisch

Spanisch ist eine Weltsprache, als Mutter- oder Zweitsprache von fast einer halben Milliarde Menschen weltweit (siehe Grafik), aber auch als zweitwichtigste internationale Verkehrssprache.

Spanisch spricht man in so unterschiedlichen Ländern wie Mexiko, Argentinien, Kuba, Peru – um nur einige der Länder Lateinamerikas zu nennen, wo sich die spanische Kultur und Lebensart mit derjenigen der ursprünglichen Bewohner vermischt hat – und natürlich auch in Spanien, dem Land im Südwesten Europas, in dem unter anderem Phönizier, Römer und Araber ihre Spuren hinterlassen haben.

So verschiedenartig all diese Länder in Küche, Musik oder dem Feiern von *fiestas* auch sind – eine trotz aller Probleme grundlegend entspannte Lebensart gehört dazu; sie findet ihren Ausdruck in der (erwiesenermaßen gesunden) Tradition der *siesta*

Die *pasión* für die spanische Sprache und die Kulturen, in denen sie gesprochen wird, teilen sich im BG/BRG/BORG Hartberg

- Mag. Maria Gaulhofer (Fachkoordinatorin)
- Mag. Eva Ratzberger
- Mag. Jürgen Scherf

¡Bienvenid@s al español!

Zu Beginn der 7. Klasse fahren die Spanischschülerinnen und -schüler für eine Woche nach **EI**

Puerto de Santa María

(in der Nähe von Cádiz) und wohnen dort bei Gasteltern. Was sie sonst noch alles erwartet, ist auf den Bildern unten zu sehen.



Quelle: Wikipedia



Das Unterricht in Kleingruppen ist dank engagierter und qualifizierter Lehrer abwechslungsreich



Ein Abendessen mit Freunden, eine Paella oder eine Auswahl an Tapas, ist immer ein tolles



Während eines Besuchs in einer Bodega erfahren wir allerhand Wissenswertes über den regionstypischen Wein, die Reben



Kirche, die im Mittelalter als Minarett diente. Sie ist heute der Glockenturm der größten gotischen



Barockpalast im Mudéjar-Stil zeugt von der maurischen Vergangenheit der andalusischen



Die älteste Stadt Europas besichtigen wir auch mithilfe einer Camera Obscura.



In der Meerenge von Gibraltar sehen wir Delphine und – mit etwas Glück – Orcas.



Das Strand-Nachtlager im Naturpark Bolonia bieten ideale Bedingungen für einen



Im Naturpark in der Bucht von Cádiz sind wir per Fahrrad und per Kajak unterwegs.



Die Protestbewegung Gibraltars, der Affen. britischen Enklave zu hören - ist die Heimat der